
智行理财网
10年期货经历

悟道十年，现已专业期货，今天说说我做期货十年来悟出的几个心里经验
期货不同于股票，最大的不同来自于杠杆，杠杆大了就会产生贪婪和恐惧。

贪婪和恐惧这对双胞胎啊

贪婪主要表现在刚入市的新手身上，有点金钱就想买进去，恨不得天天满仓，不能
忍受空仓，这就成了赌徒心里了，当然我到现在也是有这种心理，只是有控制了。
众所周知赌徒是不能赚钱的，贪婪也一样，即便赚到了，再做也不一定是你的。

恐惧主要表现在老手，一个人对期货了解越多，能力就会也大，就对市场越有敬畏
，约有恐惧感，好处是不容易大败，坏处是容易错过机会。

其他做期货的情绪，1没有耐心，只有耐心好机会和好价格才会等出来，耐心是期
货韭菜的第一美德。

2 容易生气，自怨自艾嫉妒，看到别人赚钱，比自己赔钱还难受，这种人往往是失
败者。

3 一个成熟的交易者，做熟不做生，守住自己的能力圈，保持好仓位，有一个平静
的心，剩下的交给市场和命运，市场什么时间都是对的，做期货有一颗平常心，当
成一个工作，赚个体面的生活还是没有问题的。大财就要靠命运了！
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